

2005年3月4日

社団法人日本図書館協会  
大学図書館部会長館  
一橋大学附属図書館長  
斎藤 修 殿

国公立大学図書館協力委員会委員長  
慶應義塾大学メディアセンター  
所長 細野 公男

### 大学図書館研究集会の共催解消について（お願い）

社団法人日本図書館協会大学図書館部会（以下大学図書館部会）主催の大学図書館研究集会は、第2回（1981年9月）開催から、国公立大学図書館協力委員会（以下協力委員会）との共催で実施してきました。大学図書館研究集会が開催されない年度は、協力委員会が単独で大学図書館シンポジウムを開催し、研修の実績を積み重ねてきたところです。一方では、国立、公立、私立の各図書館協（議）会でも全国レベル、地域レベルにおいて研修会、研究集会等を開催しているため、全体を通して大学図書館界における研修の機会が非常に多くなっているのも事実です。またそれらの研修会で取り扱われるテーマがどうしても類似的なものに陥りがちであり、研修に参加者を派遣する図書館では、その対応に苦慮しているとの指摘もあります。

こうした状況を受けて、協力委員会において大学図書館シンポジウム、大学図書館研究集会のあり方を色々と検討した結果、協力委員会が単独で主催する大学図書館シンポジウムを毎年開催し、国立、公立、私立大学の各図書館協（議）会と共催関係を結んでいくことが上策であろうという結論を得るに至りました。そうなった場合、隔年毎に大学図書館研究集会を共催することは極めて困難と言わざるを得ません。

以上のような事情により、2005年度から大学図書館研究集会の共催を解消したく思いますので、ご了解くださるようお願いする次第であります。

以上